

Nomination

Sanef annonce la nomination d'Anne-Marie Idrac au poste d'administratrice

Paris, le 12 novembre 2019

Anne-Marie IDRAC a été cooptée en tant qu'administratrice de Sanef lors du conseil d'administration du 31 octobre 2019.

Avec la cooptation d'Anne-Marie IDRAC en qualité d'administratrice indépendante, le conseil d'administration de SANEF s'appuie sur une personnalité reconnue du secteur des transports et de la mobilité, dont le parcours est marqué par une double expérience de dirigeante d'entreprise et de responsable public.

Après avoir été notamment directrice des transports terrestres au sein du ministère de l'équipement de 1993 à 1995, puis secrétaire d'Etat aux transports de 1995 à 1997, Anne-Marie IDRAC a été PDG de la RATP de 2002 à 2006 puis présidente de la SNCF de 2006 à 2008. Elle est depuis 2017 en charge de l'animation de la stratégie française de développement des véhicules autonomes.

Anne-Marie IDRAC a également été députée de 1997 à 2002 et secrétaire d'Etat au commerce extérieur de 2008 à 2010.

Le groupe Sanef

Sanef est la filiale française du groupe Abertis, leader mondial de la gestion d'infrastructures autoroutières.

Le groupe Sanef exploite 2 063 km d'autoroutes, principalement en Normandie, dans le Nord et l'Est de la France. Le groupe emploie environ 2 500 personnes pour un chiffre d'affaires de 1,752 milliard d'euros en 2018.

Principales filiales : Sapn et Bip&Go.

www.sanefgroupe.com

Contact presse :

Julie DRAMARD,

Responsable de la communication Corporate

Tel : 01 41 90 59 23

Email : julie.dramard@sanef.com

sanefgroupe.com/Espace-presse

